

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang senantiasa memberi nikmat iman, ilmu, sehat dan kasih sayang-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “*GAMBARAN KEPERIBADIAN FEMALE SOLO TRAVELLER BERDASARKAN BIG FIVE PERSONALITY THEORY McCRAE DAN COSTA*” sesuai dengan perencanaan.

Maksud dari penyusunan skripsi ini adalah memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan pendidikan prigram S1 Psikologi Universitas Mercubuana jakarta.

Penulis menyadari masih banyaknya kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Namun dengan segala kekurangan dan keterbatasan yang dimiliki, penulis berusaha untuk tetap memberikan yang terbaik dan penulis berharap bahwa skripsi ini dapat memberi manfaat bagi pembacanya. Dukungan dan bimbingan yang penulis terima dari berbagai pihak turut berperan besar dalam menyelesaikan skripsi ini. Maka dengan penuh rasa hormat penulis bermaksud menyampaikan rasa terima kasih yang amat tulus kepada seluruh pihak yang telah berperan besar dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Orang Tua penulis khususnya kepada Ibu yang telah luar biasa mensupport penulis baik dalam bentuk dukungan moril maupun materi sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikannya hingga S1.

2. Ibu Dearly, M.Psi, M.Psi, Psi selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membantu memberikan arahan, waktu, serta bantuan lainnya untuk mendukung penyelesaian skripsi.
3. Bapak Muhammad Iqbal, Ph.D selaku dekan Fakultas Psikologi Universitas Mercubuana Jakarta beserta jajarannya.
4. Staf dosen pengajar Fakultas Psikologi Universitas Mercubuana Jakarta khususnya ibu Dra. Tika Bisono, S.Psi, M.PsiT yang telah memberikan ilmu, nasehat dan motivasi yang sangat bermanfaat untuk penulis.
5. Seluruh female solo traveller yang menjadi subjek yang telah bersedia membantu dalam penyelesaian skripsi ini.
6. Seluruh teman-teman seperjuangan Psikologi 2013 Universitas Mercubuana Jakarta kususnya kepada Khairul Rizal, S.Psi selaku ketua angkatan, (Alm) Christian Adi Wibowo, Marsha Nesya Asyiyah, Rihlah Hardiyanti, Zanuar Radhan S.Psi, Nani sulistianingsih S.Psi, A'isyah Dian Setiawaty, Sri Wahyuningsih, Nurhayati sukria S.Psi, Retno Widyowati S.Psi, Dhara Kinanti Branitasandhini S.Psi, dan teman-teman Psikologi 2013 lainnya yang tdak dapat disebutkan namanya satu-persatu.
7. Teman-teman dari Komunitas Backpacker Jakarta, khususnya abang Riki Arswendi, S.Sos., M.Ikom, Nur Annisa Jamal, S. Farm, Mohamad Ardiansyah dan teman-teman lainnya yang tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini jauh dari kata sempurna. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi seluruh pihak yang bersangkutan, serta dapat menjadi perbandingan bagi peneliti selanjutnya. Peneliti juga berharap semoga Allah SWT berkenan membalasa segala bentuk kebaikan dari semua pihak yang telah membantu penulis selama ini

Jakarta 23 Agustus 2018

Penulis

